

Aujourd'hui nous sommes le samedi 17 juin et l'Église fait mémoire du cœur immaculé de la bienheureuse vierge Marie.

Je respire profondément. Je peux essayer de respirer de manière abdominale, de façon à ce que mon ventre se soulève quand j'inspire et se baisse quand j'expire. Je demande à Dieu la grâce de la patience pour continuer à le chercher et à le trouver même dans les endroits les plus incompréhensibles. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons Salve Regina interprété par la maîtrise de Dijon.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre deux de l'évangile selon saint Luc.

Chaque année, les parents de Jésus se rendaient à Jérusalem pour la fête de la Pâque. Quand il eut douze ans, ils montèrent en pèlerinage suivant la coutume. À la fin de la fête, comme ils s'en retournaient, le jeune Jésus resta à Jérusalem à l'insu de ses parents. Pensant qu'il était dans le convoi des pèlerins, ils firent une journée de chemin avant de le chercher parmi leurs parents et connaissances. Ne le trouvant pas, ils retournèrent à Jérusalem, en continuant à le chercher. C'est au bout de trois jours qu'ils le trouvèrent dans le Temple, assis au milieu des docteurs de la Loi : il les écoutait et leur posait des questions, et tous ceux qui l'entendaient s'extasiaient sur son intelligence et sur ses réponses. En le voyant, ses parents furent frappés d'étonnement, et sa mère lui dit : « Mon enfant, pourquoi nous as-tu fait cela ? Vois comme ton père et moi, nous avons souffert en te cherchant ! » Il leur dit : « Comment se fait-il que vous m'ayez cherché ? Ne saviez-vous pas qu'il me faut être chez mon Père ? » Mais ils ne comprirent pas ce qu'il leur disait. Il descendit avec eux pour se rendre à Nazareth, et il leur était soumis. Sa mère gardait dans son cœur tous ces événements.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Voici Marie et Joseph en pèlerinage à Jérusalem pour la Pâque. Je les suis comme un cousin ou une cousine de Jésus. Je me représente la foule. Certains habitent juste à côté, d'autres viennent de très loin. Certains ont fait la route à pied, d'autres non. Puis j'entre dans cette question de Marie et Joseph : où est Jésus ?

Point 2

« Vois comme ton père et moi, nous avons souffert en te cherchant ! » Moi aussi, je cherche Jésus. Je me représente les lieux par lesquels je passe au cours de ma semaine, de ma vie. Comment est-ce que j'y cherche Dieu ? Marie et Joseph ont souffert en cherchant Jésus : je confie à Dieu mon désir de le trouver.

Point 3

« [Marie, sa mère] gardait dans son cœur tous ces événements. » Avec Marie, je fais mémoire des événements de ma vie, de ma semaine. Je pense aux lieux où j'ai rencontré le Christ. Peut-être que moi non plus je n'ai pas compris alors. Je demande à Dieu la confiance pour toujours mieux désirer découvrir qui il est.

J'écoute une deuxième fois cette histoire de famille de Marie, Joseph et Jésus.

Je me tiens en silence pour garder dans mon cœur ce que Jésus veut me dire. Je peux m'adresser à lui comme un frère parle à son frère. Je lui présente ma vie, ce que je comprends, ce que je ne comprends pas.

Réjouis-toi Marie comblée de grâce
Le Seigneur est avec toi.
Tu es bénie entre les femmes
Et Jésus ton enfant est béni.
Réjouis-toi Marie comblée de grâce
Le Seigneur est avec toi.
Tu es bénie entre les femmes
Et Jésus ton enfant est béni.
Sainte Marie mère de Dieu
Prie pour nous pécheurs
Maintenant et à l'heure de la mort.